

Ein intensiv musikalisches Wochenende, nach dem Frühjahrskonzert am Donnerstag, nahm mit dem Jungbläserkonzert beim Pfarrkaffee in Mitterarnsdorf seinen Abschluss. Schon am Vormittag spielte der Musikverein Arnsdorf nach der Feldmesse im wunderschönen Pfarrhof zum Frühschoppen auf. Das stimmungsvolle Programm, durch das Kapellmeister Bernhard Schütz schwungvoll führte, animierte die Besucher zum Mitsingen und verbreitete gute Laune.

Die vielen Besucher genossen schöne Blasmusik sowie sommerliche Temperaturen bei einem kleinen, angenehmen Lüfterl das durch das wunderschöne, gepflegte Ambiente des Pfarrhofes wehte.

Launig und unterhaltsam kommentierte auch immer wieder Pater Clemens, als Hausherr, die musikalischen Darbietungen. So schmeckten das Schnitzerl und der Schweinsbraten gleich doppelt so gut.

Die vielen Angehörigen der Jungmusiker sicherten den Besucherzustrom auch am Nachmittag und so wurden bei herrlich, selbstgemachten Torten und Kaffee die Leistung der Kinder, ebenfalls unter der Leitung von Bernhard Schütz bei dem Jungmusikerkonzert ab 15:00 Uhr, mit viel Applaus honoriert.

Wir danken allen Freunden des Musikvereins Arnsdorf, dass sie mit uns den sommerlichen Sonntag so genossen haben.

